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 ７月 22 日（土）４年ぶりに前田東町内会夏祭りが開催され、そこで本校の製品販売会

を行いました。今回より PTA主体で準備や当日の運営を進め、保護者４名、生徒４名、教

職員５名で参加してきました。 

 当日は快晴で 30 度を超える気温の中、久々のお祭りを楽しもうとたくさんの方が来場

され、会場は熱気と活気ある雰囲気でした。その中で農業科、窯業科、木工科は生産品や

製品を販売し、家庭総合科は製品展示、クリーニング科はじゅうたんクリーニング募集の

チラシ配布と、全学科がそれぞれの形で参加することができました。 

 

 

 

 

 

 前日には、製品の種類や数の確認、販売の流れ、接客の仕方など、当日を想定した練習

を行いました。しかし、当日はお客様からの様々な質問や、お客様の年齢に応じた接客、

相手の状況を見極めながらのチラシ配布と、突発的な状況に合わせて臨機応変に対応する

力が求められました。参加した生徒たちはまずは自分で考え、時には友達と対応策を相談

し、お客様とも対話を重ねながら、状況に合わせて自分の役割を果たす姿が見られました。

また、経験を重ねるたびにスムーズになり、最初はうつむきがちだった視線もしっかりと

相手を見て対話することができるようになり、自信をもった表情で取り組む様子がとても

印象的でした。学校では味わえない、本物の場での経験が、生徒の大きな成長へつながる

と実感することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 会場にあるステージでは、司会の方が適宜、本校の販売会ブースについてのお知らせを

入れていただきました。それを聞いたお客様が見に来ていただき、製品を生徒が作ってい

ることに驚き、手に取って製品の質を確かめ、お買い上げいただくことができました。 

 また、交流及び共同学習を行っている前田北小学校や前田中央小学校の子どもたちも、

本校の製品を興味深く見て、財布の中身と相談しながら、自分のためだけに限らず、家族

のおみやげとして購入する様子も見られました。 

 当日は、ステージで音楽部の発表もありました。発表の後にはステージに上がり、学校

紹介を行いました。前田森林公園やこぱんでの販売に加えて、12月に開催予定の学校祭に

ついて、地域の皆様にお知らせすることができました。 

 また、来場されていた衆議院議員の中村裕之様をはじめ、たくさんの方に本校の取組と

生徒の様子を知っていただき、本校の教育活動への励ましと、今後も応援していただける

とのあたたかいお言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加いただいた皆様、お忙しい中、ありがとうございました。次年度以降も PTAを主体

として協力できればと考えております。 

今後とも本校の PTA 活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。 

 

  


